

GRAY

La jeunesse se forme

Le scoutisme permet de rencontrer d'autres personnes à travers la région mais en France, et de partager des expériences communes.

Pour certaines associations, l'été est mis à profit pour faire vivre des expériences marquantes aux enfants. Les scouts et guides de France du groupe Saint-Jacques Val de Gray ont ainsi monté des camps d'été, adaptés aux âges des participants. À chaque fois, des bénévoles ont grandement favorisé ces actions en encadrant les jeunes.

Il s'agit aussi de rencontrer à l'occasion des enfants venus d'autres groupes scouts. Ainsi, « les louveteaux et jeanettes, âgés de 8 à 11 ans se sont rendus

« La mission est un succès et il y a des promesses de se revoir à l'avenir. » Laurence Brésard responsable de groupe

à Givria dans le Jura pour un camp partagé avec Dole, Champagnole et Poligny. En tout, ce sont 38 jeunes qui ont participé. Les chefs ont passé quelques jours de plus pour préparer une partie des installations », valide la responsable du groupe, Laurence Brésard. L'intérêt est de pratiquer diverses activités ludiques et sportives mais aussi d'apprendre l'autonomie en étant « acteurs de leur camp en réalisant certaines installations, en cuisinant et en participant à des veillées », poursuit-elle.

Vivre l'expérience du scoutisme à tout âge

À Gray, il est possible de vivre l'expérience du scoutisme à tout âge. Les Guides, qui sont âgés de 11 à 14 ans, ont mené leur camp au cap Ferret, face à l'océan dans la baie d'Arcachon : « nous avons jumelé avec le groupe des scouts locaux. Les jeunes étaient hébergés sur le terrain d'un lieu de vie accueillant des personnes en situation de handicap pour apprendre à vivre avec une autre unité, respecter la nature et bien sûr rencontrer des jeunes ayant un handicap », apprécie la responsable. À noter pour l'anecdote que les responsables de ce camp, qui préparent un projet solidaire à l'international, ont poursuivi ensuite en tant que bénévoles au Festival de la



Les Louveteaux ont rencontré leurs homologues du Jura.

Paille. « Elles ont pu cet été faire avancer leur projet de solidarité internationale qui se déroulera l'été prochain », annonce Laurence Brésard qui en profite pour signaler que le dernier groupe fait actuellement son camp jusqu'au 23 août en partage avec leurs homologues de

Montbéliard pour participer à la rénovation du château fort de Moyen en Lorraine et réaliser un trek de trois jours en autonomie.

► Les responsables préparent aussi la rentrée. Une information se tiendra au

presbytère de Gray le vendredi 7 septembre à 20 h, l'occasion pour ceux voulant découvrir le scoutisme ou aider à l'encadrement de s'inscrire.

► Contact : sgdf.gray@gmail.com ou 06 86 83 27 66